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地域力ＵＰへの決意 

現在富津市は文化、指示経済の両面において

大変な地盤沈下をしつつあります。私自身、地域

密着型の商売をしていて顕著にそれを感じます。 

 一生懸命仕事をしても報われない、頑張っても結

果が出ない。そういう方々をたくさん見てきました。

そこで若い人たちは、地元を捨て都会に仕事を求

めて出て行ってしまう。大企業の安定を求めて出て

行ってしまう。すると地元地域は少子高齢化が進み、

経済の沈滞を引き起こし市の税収が落ち込み財政

がひっ迫する・・・・と負の連鎖ともいえる状況が起こ

りつつあります。 

何とか若い人たちが地元で、ここ富津で定住す

るような環境を作らないといけない。出て行った若

い人たちに戻ってきてもらいたい。そしてこの地域

で生活し、結婚し、子供を生み育み活気のある町

に出来たら素晴らしいのではないか。そしてその中

でお年よりも安心して穏やかに生活を送ることが出

来る。そんな地域を作りたい、そんな思いで私は市

議への出馬を決意しました。  

この活気ある地域を取り戻すためのスローガンを

「地域力ＵＰ」と名づけ取り組んでゆきたいと考えて

います。以下具体的にお話させていただきます。 

今、行政でも当然この地域活性化の課題に取り

組んでいます。企業誘致をして職場を増やす、そこ

に働き口を確保して定住人口を増やす。都心への

アクセスのよさを利用して日帰り観光客の増加を図

る。 

少し細かい話になりますが、富津市内に高速バ

スのバスターミナルを作ろうなどという話も出ていま

す。大変分かりやすくもっともな方策であると思いま

す。でもなかなか具体的計画と実行とまでは行かな

いのが現実です。 私はこれを更に一歩踏み込ん

で具体的な方法を検討し実践していかなければい

けないと考えます。 

今地元中小企業の経営者は、大変な苦労をして

います。私も一経営者として悩みの多い部分です。

その中でお互いの情報を交換できる組織や協力し

合える仕組みがあったら相互の商売の機会や可能

性が広がります。そこに更にプラスして行政のリー

ダーシップと調整機能があればより効果的な活動

が出来るのではないかと考えています。 

又、観光について言えば、今マザー牧場は都会

からの観光客で大変な賑わいを見せています。特

に春休みや夏休みの賑わいは年々高まってきてい

ます。この様な私企業の成功事例を検証しその良

い点を応用しその地域にあうようにアレンジする取り

組みをしたら何か可能性が見えてきはしないでしょ

うか。そんな仕組み枠組みが求められています。 

少し角度を変えて・・・・ 

今、市の財政は大変厳しい状況にあるそうです。

新しい事業に取り組もうとしても先立つものがない

のでやるにやれない状況です。そこで私たちに出

来ることは何かを真剣に考え早急に対策を講じな

いと手遅れになります。 

小泉内閣時代の三位一体の改革で地方への税

源移譲が行われ、地方の自治体が自主的に運用

する財源が増えました。地方の時代ということです。 

これは一見良いことのように見えますが、裏を返せ

ば自治体同士の競争と生き残りの時代に入ったと

いうことだと感じています。 

一例を挙げます。今お隣の君津市では、市外か

ら新たに君津市内に家を新築する世帯に一定の条

件を付けた上で、一件につき最高１００万円の補助

金を出すという政策を行っています。この４月から

実施されます。 私の知っているお客さんも事実そ

の制度を利用して家を新築しています。家を新築

する家庭は大体が、若い夫婦とその子供で、これか

らたくさん仕事をして稼いで税金を納め、消費をし

てくれる人たちです。その人たちが富津市から君津

市に現に流失しているのです。残された富津市に

は少子高齢化と経済の沈滞が襲ってきます。 

では富津市は財政が厳しいからといって手をこまね



いているだけでよいのでしょうか？指をくわえてみ

ているわけには行かないと思います。 

お金がないなら知恵を出すしかありません、地域

の人、一人ひとりの経験や知識や英知を集約する、

様々なアイデアを広く募りその中から可能性を見出

し活用してゆく、個々のマンパワーを集約する。そ

して行政と地域と企業の三者が同じ目標を持ち行

動してゆく。そういう仕組みが今の富津市に必要だ

と思います。 それを進めるためにはまず「行政」の

側が明確な理念、方向性の提示すること。そしてそ

れをスピード感を持って取り組むこと、そしてその実

現に向けた実行力、特に必要なのがそれぞれの利

害や思惑を乗り越える調整能力であると思います。 

私はそれに取り組みたい。行政を監視し地域の人

たちに正確に伝え実行してゆく仲立ちをしたい。そ

れが私が市議選に立候補して一番やりたいと感じ

ていることです。 

市民が利害を超えて共通の目標を持つこと。そ

れに向かって強いリーダーシップを持ち速やかに

実行してゆく。この地域の底力をＵＰさせるために、

私に活躍の場を与えていただきたい。人と人とのつ

ながりと善意に満ちた思いが必ずその地域の人た

ちの幸福につながるような社会、その仕組み作りに

挑戦したいと考えています。 

 

お知らせ 

高島治雄 会長エレクト 

 次週例会終了後、次年度理事による理事会を開

催します。出席義務者は次の通りです。 

高島治雄、志波 克、大網庄一郎、三井 進、 

白石幸久、小野恒靖、永島 強 

 

会員増強 

永島 強 増強副委員長 

 先週会員増強フォーラムを行いましたが、なかな

か芳しい話は出てこなかったようです。 

 一つ石渡会員から出た、最近八幡新舞子海岸に

多くの別荘が建ち、ロータリアンに相応しいと思わ

れる人が半定住しているので声を掛けてみたらどう

かとの提案は早速実行したいと思います。 

 原田幹事と相談の上、具体案を作りますので宜し

くご協力下さい。 

国際ロータリー第３４７０地区 地区大会 

大網庄一郎 訪台団長 

 陳仁徳第３４７０地区ガバナーから地区大会への

招待状が届いておりますので、大会第１日目のプロ

グラム抜粋と一緒に回覧します。 

 

 

１４：００ 点鐘          林其全 大会委員長 

１４：１０－１４：１５ 来賓紹介   陳仁徳 ガバナー 

１４：１５－１４：２０ 大会委員長挨拶      林其全 

１４：２０－１４：３０ ガバナー挨拶        陳仁徳 

１４：３０－１４：３５ 来賓挨拶              市長 

１４：３５－１４：４０ ＲＩ会長代理紹介 パストガバナ 

１４：４０－１５：００ ＲＩ会長代理挨拶 Jack Forrest 

１５：００－１５：４０ ――休憩―― 

 この後、基調講演、記念品贈呈、地区概況報告

等があり、１７：１０ 林其全さんの閉会点鐘。 

 

１９：００－２１：００ 懇親会  

司会 嘉義北ＲＣパスト会長 Cotton Feed 

 

 私達は、１１：００から嘉義南ＲＣ会員と昼食を共に

した後、１４：００－１５：００と大会に出席し、１６：１０

頃の台湾高速鉄道で台北に帰る予定です。 

 



出席報告 

原田雅式 幹事 

区分 会員数 出席 欠席 MakeUp 出席率

今回 １９ １６ ３  84.21%

前回 １９ １７ ２  89.47%

 

近隣クラブ例会日 （通常 12:30 点鐘） 

月 

火 

水 

木 

君津、袖ヶ浦 

富津 

木更津東、富津シティ 

上総、木更津 

 

君津 RC       ホテル千成 

0439-52-8511 

袖ヶ浦 RC      レストランすずとみ 

0438-60-1129 

富津 RC       山の上ホテル 

0439-67-0388 

木更津東 RC    ホテルロイヤルヒルズ八宝苑 

0438-23-0211 

富津シティ RC ホテル喜楽館 

0439-87-4126 

上総 RC       割烹旅館 山徳 

0439-27-2003 

木更津 RC     東京ベイプラザホテル 

0438-25-8888 

 

 

藤原正彦 著 「遙かなるケンブリッジ」にイギリス人

のフェアーの心について書いてあったので、一寸

要約紹介します。 

フェアー（fair）とは辞書では「公平な」「公正な」

「適正な」「正当な」などとあるが、もう少し感情移入

のある言葉のようで、「（それは）フェアーじゃない」

は頻繁に使われ、決定的な意味を持つ。イギリス紳

士に「あなたはフェアーでない」と言ったら必ず血相

を変える。 

経験から判断すると、フェアーであることを 

イギリス人は絶対的なことと考え、 

アメリカ人は重要なことと考え、 

ヨーロッパ人は重要なことの一つと考え、 

日本人は好ましいことと考える。 

このような価値観の違いは、国際化の際に注意

を払う必要がある。 

 

e-Tax 利用奮戦記－続き 

志波 克 会員 

 早速パソコンにインストールしようとすると、これが

時代物で、最近の OS には対応不明。市役所に電

話すると、すぐに新しいものを取り寄せてくれるとの

ことで一安心。 
 今度は IC カードリーダライタだ。ネットで色々調

べ、NTT コミュニケーションの接触型（3,480 円）を

選んだが、ふと見ると接触／非接触両対応型

（6,980 円）がある。機能の魅力に弱いのが悪い癖

で３,５００円の無駄遣い。 
 注文を終わって、今度は e-Tax の「開始届出書」

をインターネットで提出すると、届出書を受け付け

たという通知が即時に帰ってきた。 
 曰く、「提出された開始届出書の内容について審

査の上、利用者識別番号等の記載された通知書

等を送付します」。 
 そして待つこと二十数日、遂に「電子申告・納税

等に係る利用者識別番号等の通知書」が郵送され

てきた。今度は、四日の内に「暗証番号の変更、番

号・名前等の登録をしていただく必要があります。」

とあり、早速実行。 
 １１月の始めに税務署から e-Tax 勧誘の書類を貰

って約 1 ヶ月、ようやく準備が整い、申告の時期を

待つばかりとなった。 
 ２月の中旬、実際に使ってみた。結果は何とか申

告は出来たが、使い心地はあまり良くない。 
 国税庁のホームページから e-Tax に入ると、案内

と使用法ばかり並んでいて、肝心の申告書作成ペ

ージが何処にあるかなかなか見つからない。 
 やっと探し出して、作成を始めると添付書類の必

要に気づき、その用紙を開くと前の入力が消えてし

まうとか、出来た書類を印刷しようとしてもコマンドが

見つからないとか、センスが不足しているのかも知

れないがなかなかの難行であった。 

 しかし電子申告を始めてくれたことは有り難いし、

今後自分の納税記録等がすぐ引き出せるようにな

れば大変便利だと思う。 


